



Nous sommes bien arrivés!

publié le 16/12/2013 - mis à jour le 14/11/2014

Après une courte nuit dans le bus, nous sommes arrivés au centre de Saint Lary vers 7h45 comme prévu. Après le petit déjeuner et l'installation dans les chambres nous sommes montés au plat d'Adet réceptionner le matériel de ski. Nous avons pique niqué en haut de la station puis les élèves ont participé à quelques petites expériences scientifiques. Ils ont enfin pu s'élancer sur les pistes avec des conditions idéales, ce qui leur a permis d'obtenir de très bonnes sensations de glisse ! Ce soir le repos sera bien mérité car les yeux semblent bien fatigués !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.